



1979 10 le 04 : Rêve. Etat du sage Réalisé

Le rêve

Maharaj : « Cette êtreté n'est pas un individu.
A l'instant où ce « je suis » se manifeste, IL est universel....

...
Même dans vos rêves ou dans le sommeil profond vous vivez cela.
Vous vous éveillez et ressentez « je suis » et ce « je suis » crée un espace....

Visiteur : Lorsqu'un homme rêve, est-ce que son rêve occupe un espace ?

Maharaj : « De son êtreté, de ce qui pense « je », est créé l'espace occupé par l'univers du rêve.
C'est de soi-même que surgit cet espace.

Visiteur : Alors l'eau, le feu, l'espace, etc. n'occupent pas réellement un espace, pas plus que le rêve.

Maharaj : « Qu'entendez-vous par « le rêve » ?

Visiteur : Quand vous nous parlez de l'air, de l'eau, du feu, on a l'impression que ces éléments occupent un espace mais si tout cela est une construction mentale, un songe, cela n'existe pas plus au sein d'un espace que nos rêves nocturnes.

Maharaj : « Celui qui dort et rêve a tout d'abord éveillé son être dans l'univers du rêve.
Dès qu'il apparaît, l'être suscite un espace qui est instantanément occupé par l'univers du rêve, mais la Source est dans ce sens profond d'êtreté.....

Visiteur : J'aimerais savoir la différence entre l'état de rêve et l'état de veille ?

Maharaj : « Ils sont identiques, leur seule différence est leur durée.
Le monde du rêve et le monde du réveil ont **une source identique**.

Visiteur : Les rêves ont-ils une signification ?

Maharaj : « Pour arriver à comprendre l'irréalité de ce monde, le monde du rêve peut représenter une aide.
Quand avez-vous connu le rêve en tant que rêve ?
En vous réveillant.
Un grand nombre d'être souffrent dans ce monde, dans le monde du rêve aussi les êtres souffrent...

...
Le Principe qui vous délivre de ce monde du rêve, qui efface cet univers de rêve, vous introduit dans l'état d'éveil qui est également un monde de souffrance....